

Manajer PTPN IV Perkebunan Teh Sidamanik Pimpin Apel Pagi Gabungan Karyawan

Amry Pasaribu - FATUKOPA.GO.WEB.ID

Nov 7, 2022 - 11:14



Keterangan Photo : Karyawan pimpinan bersama seluruh karyawan pelaksana PTPN IV Perkebunan Teh Laksanakan Apel Pagi Gabungan Karyawan di Bah Butong

SIMALUNGUN- Kegiatan apel pagi serentak dilaksanakan karyawan pimpinan bersama seluruh karyawan pelaksana PTPN IV Perkebunan Teh Sidamanik, Kebun Bah Butong dan Kebun Toba Sari.

Informasi diperoleh, Manajer PTPN IV Unit Kebun Teh Hwin Dwi Putra memimpin kegiatan apel di pelataran Kantor Kebun Bah Butong, Kecamatan Sidamanik, Kabupaten Simalungun, Rabu (02/11/2022) sekira pukul 07.00 WIB.

Hal ini disampaikan, Asisten Pengamanan Kebun Rafi kepada jurnalis indonesiasatu.co.id media grup tentang rutinitas pelaksanaan kegiatan apel pagi diikuti seluruh karyawan.



"Apel Gabungan ini salah satu program rutin dalam rangka tatap muka dan saling berkoordinasi serta menjalin silaturahmi sesama keluarga besar PTPN IV Unit Teh," sebut Rafi melalui pesan percakapan selular, Senin (07/11/2022) sekira pukul 08.00 WIB.

Kemudian, Rafi menjelaskan, pelaksanaan apel serentak diikuti seluruh karyawan tergabung pada manajemen unit kebun teh Sidamanik, Bah Butong dan Tobasari. Para karyawan jugamenerima arahan serta bimbingan dari pimpinan manajemen.

"Tentunya dalam kegiatan itu rekan-rekan dapat bersilaturahmi dan berbagai program kerja serta informasi tentang manajemen dapat disampaikan," imbuh Rafi.

Dalam arahannya, Manajer Unit Kebun Teh Sidamanik, Bah Butong dan Tobasari Hwin Dwi Putra menyampaikan, bimbingan dan arahannya tentang pelaksanaan kegiatan apel gabungan itu.

"Tingkatkan rasa kebersamaan dan motivasi karyawan meningkatkan kinerja dan bersinergi," lanjut Hwin Dwi Putra.



Kemudian, orang nomor satu di areal Perkebunan Teh berstatus BUMN ini menerangkan, kegiatan apel pagi itu, salah satunya, peningkatan Disiplin karyawan melaksanakan tugas dan tanggung jawab sesuai SOP.

"Mari kita laksanakan kewajiban, sesuai tanggung jawab masing-masing dan menaati aturan manajemen perusahaan. Apabila tidak dilakukan, konsekuensinya bakal menerima sanksi," sebut Manajer PTPN IV Unit Kebun Teh Hwin Dwi Putra melalui APK Rafi.

Selanjutnya, Manajer Unit Kebun Teh Sidamanik, Bah Butong dan Tobasari itu menegaskan, setiap karyawan berkewajiban dalam mengamankan aset milik perusahaan.

"Terlebih soal areal HGU yang wajib dipertahankan serta diamankan dari berbagai kepentingan oknum yang tidak bertanggungjawab akan menguasai lahan," ujar Manajer.

Lebih lanjut, Manajer KebunTeh Sidamanik mengungkapkan, pihaknya berkomitmen mempertahankan HGU milik PTPN IV dan dikatakan, karyawan tidak perlu khawatir. Perusahaan ini dilindungi Undang-Undang, berikut karyawan dan seluruh asetnya

"Kita jaga lahan HGU tidak jatuh kepada sekelompok oknum penggarap untuk menguasai lahan atas kepentingan kelompok tertentu," ungkapnya.



Manajer Hwin Dwi Putra menambahkan, dalam kondisi apapun yang dihadapi, mari berkomitmen mempertahankan areal HGU, sebab inilah bukti jerih payah menafkahi keluarga.

"Jadilah orang yang merdeka dalam keluarga Besar PTPN IV Kebun Teh bah Butong, Sidamanik dan Tobasari," pungkas Hwin Dwi Putra mengakhiri.